

# Rapport Tumbling/Trampoline

## Saison 2021-2022



La section tumbling du club de La Nivernaise a changé d'entraîneur pour cette saison et a été reprise par Maéva Chenaye salariée du Groupement d'employeur du Val de Loire

Elle a débuté le mardi 14 Septembre avec 7 gymnastes.

Durant la saison, les arrêts se sont enchaînés jusqu'à ce qu'il ne reste plus que deux gymnastes ce qui a provoqué l'arrêt de la section courant Mars.

Suite à l'achat d'une piste gonflable au sein du club, depuis le mois de Mai, la piste gonflable du Comité Départemental a pour nouvelle demeure le Club de gymnastique d'Imphy où se déroule les regroupements départementaux. Elle est prêtée régulièrement aux clubs nivernais qui en font la demande.



Concernant la section Trampoline au club de La Nivernaise, les entraînements ont repris courant septembre avec trois entraîneurs : Philippe Laborde, Yann Barillet et Maéva Chenaye.

Elle a débuté avec 16 trampolinistes, 11 filles et 5 garçons tous âgés entre 7 à 18 ans.

La saison a été écourtée sur Mai et Juin pour des problèmes personnels au sein des entraîneurs.

Concernant le matériel, 2 trampolines sur 3 ont atteint une limite d'utilisation (usure très importante) et un remplacement serait fortement conseillé.

Les deux activités n'ont pas eu de présentation au public mais ont été exposées en extérieur au parc Roger Salengro lors de la journée sport de la ville de Nevers le Samedi 4 Septembre 2021

La section Trampoline remercie le Comité Départemental pour le prêt de la remorque lors de la journée sport à Nevers

Corentin BARA